

## Pays des Rohan.

### Le groupement des jeunes footballeurs s'agrandit



Pays des Rohan. Le groupement des jeunes footballeurs s'agrandit.

Pour ne pas voir leur vivier de jeunes footballeurs s'expatrier, les responsables du groupement ont décidé, lors de la réunion de vendredi à Crédin, d'incorporer les U13.

**Le groupement de jeunes footballeurs du pays de Rohan incorporera dès la saison prochaine quatre équipes de U13 (jeunes nés en 98).**

**Vendredi soir, à la salle Bleue, les clubs de Bréhan, Crédin, Pleugriffet, Régigny et Rohan se sont réunis afin de globaliser leurs effectifs dans une structure unique.**

### Garder les jeunes

**Dans la continuité du groupement (U15 et U17), cette association des U13 doit permettre aux clubs de garder leurs jeunes et de consolider la place du football dans le canton et de garder un vivier d'une cinquantaine de jeunes. Les dirigeants responsables ont désigné Jean-Yves LeBidan (USR Rohan) comme responsable de la catégorie. D'ici la rentrée, les clubs vont rechercher des éducateurs nécessaires qui encadreront les équipes et seconderont Jean-Yves LeBidan. La détermination des lieux d'entraînements et des rencontres seront évoqués lors de l'assemblée générale du groupement, le 17 juin, à 19h30, à la salle des fêtes de Crédin.**